

COSMETIQUE : Naho Cosmétics veut sa place au pôle de la green innovation à Saint-Sériès

A Saint-Sériès, le site du futur pôle de la cosmétique green innovation porté par la [COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DE LUNEL:243400520] / **T** : 04.67.83.87.00 est désormais prêt à accueillir ses premières entreprises. Au terme d'un chantier d'1,3 M€, les travaux de voirie et de viabilisation sont désormais terminés. Avec près de deux ans de retard, certes, mais quand même. La société [NAHO COSMETICS:493751903] / **T** : 04.67.81.45.51 (siège à Lunel), spécialiste des produits cosmétiques bio et naturels, devrait être parmi les premières à s'installer sur site. La construction de ses futurs locaux pourrait démarrer dès le mois de mai pour une installation en 2016. www.naho-cosmetics.com
www.paysdelunel.fr